



Refuerza Sedena presencia en el sur de Chiapas

El Ejército de Guatemala movilizó a 2 mil soldados para blindar su frontera con México

Tensión. Los gobiernos de México y Guatemala anunciaron este lunes el reforzamiento militar en su frontera común con el envío de 2,800 soldados, a 48 horas de que miembros del Cártel de Sinaloa, en una demostración de fuerza en el cruce conocido como Chamic, desfilaron en un convoy de camionetas artilladas ante la mirada de cientos de pobladores que mantenían un bloqueo en San Gregorio Chamic y Frontera Comalapa y que se replegaron en la carretera Panamericana para abrirle paso a los vehículos todo terreno con hombres armados que exclamaban “¡Puro Sinaloa!” y “Arriba el Cártel de Sinaloa”.

Por parte de México, cerca de 800 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana estatal y Fiscalía General del Estado se trasladaron de Comitán de Domínguez a la Frontera Comalapa, para reforzar la presencia de las instituciones de seguridad, prevenir la comisión de hechos delictivos y en caso necesario, restablecer el orden y el libre tránsito en esa región.

Por su parte, el Ejército de Guatemala movilizó este lunes a 2,000 soldados para blindar su frontera con México debido a la violencia provocada por el narcotráfico. **PAG 6**



México y Guatemala refuerzan frontera común tras desfile del Cartel de Sinaloa

Sedena envía 800 elementos a Chiapas, mientras el ejército guatemalteco moviliza a 2,000 soldados para blindar límites

Despliegue conjunto

Redacción/agencias
nacional@cronica.com.mx

Los gobiernos de México y Guatemala anunciaron el reforzamiento militar en su frontera común con el envío de 2,800 soldados, a 48 horas de que miembros del Cártel de Sinaloa, en una demostración de fuerza, en el cruce conocido como Chamic, desfilaron en un convoy de camionetas artilladas ante la mirada de cientos de pobladores, que fueron obligados a colocarse en filas a orilla de la carretera y aplaudieron la presencia de los sicarios.

Por parte de México, cerca de 800 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana estatal y Fiscalía General del Estado se trasladaron de Comitán de Domínguez a la Frontera Comalapa, para reforzar la presencia de las instituciones de seguridad, prevenir la comisión de hechos delictivos y en caso necesario, restablecer el orden y el libre tránsito en esa región.

El arribo de este contingente se registra horas después de que se difundieran videos de personas armadas que a bordo de camionetas desbloquearon la carretera Panamericana, vialidad que otro



Patrullaje de Sedena en la Frontera Comalapa.

cártel había cerrado, por lo que para evitar este tipo de sucesos se acordaron estas estrategias para proteger a los ciudadanos.

MOVILIZACIÓN EN GUATEMALA

Por su parte, el Ejército de Guatemala movilizó este lunes a 2,000 soldados para blindar su frontera con México debido a la violencia provocada por el narcotráfico. La medida se tomó para "garantizar la seguridad y gobernabilidad en el territorio guatemalteco", confirmó el coronel Rubén Téllez, vocero del Ejército. Las Fuerzas Armadas se encuentran realizando operativos, principalmente, en el departamento (provincia) de San Marcos, en el límite noroeste de Guatemala con México, según la misma fuen-

te. Estas medidas adoptadas por las autoridades guatemaltecas responden a la disputa territorial entre dos cárteles del narcotráfico en el estado de Chiapas, que colinda con el país centroamericano.

De acuerdo con el Ejército guatemalteco, los soldados fueron desplegados en 14 puntos fronterizos y se realizan patrullajes terrestres y aéreos en las áreas boscosas de los departamentos de San Marcos y Huehuetenango.

PAN LAMENTA SITUACIÓN

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, lamentó que grupos criminales hagan muestra de su "poderío" en pueblos de estados como Chiapas.

Aseguró que eso demuestra el fracaso

de la estrategia de seguridad del gobierno federal.

Y que "el narcotráfico ocupe el lugar número cinco como el empleador más grande de México, es otro de los grandes desastres, destacó.

"Lamento que grupos criminales hagan muestra de su poderío en pueblos de estados como Chiapas, lo que demuestra el fracaso de la estrategia de seguridad del gobierno federal": Marko Cortés, dirigente del PAN

Cuartoscuro